

Fuente de origen: ABC.es

24 horas de solidaridad gracias a Ford

Este viernes, en el circuito del Jarama, diez Focus 1.0 EcoBoost tomarán la salida para demostrar quién es capaz de llegar más lejos en 24 horas de solidaridad, camaradería y esfuerzo

Los días 14 y 15 de junio se celebra en el circuito del Jarama una nueva edición de las 24 Horas Ford, el evento de acción social más emblemático de Ford en España. Las 24 Horas Ford surgieron en 2002 como una singular manera de unir el mundo del motor y la solidaridad. Se integran en el Plan de Acción Social de la compañía, que cuenta con el asesoramiento y el aval de la **Fundación SERES**.

La selección de las ONGs de la edición 2013 ha contado con la participación del Ayuntamiento de Madrid, a través del Área de Familia y Servicios Sociales. Cada uno de los 10 equipos participantes en las 24 Horas Ford de 2013 abandera a una entidad sin ánimo de lucro. Estas diez ONG, que desarrollan su actividad en distintas áreas sociales, han sido seleccionadas de entre las 68 candidaturas presentadas a la convocatoria lanzada por la Fundación SERES, Secretaría Técnica del Fondo 24 Horas Ford.

Este año la dotación de premios que Ford España repartirá a través del Fondo 24 Horas será de 144.000 €, desglosados de la siguiente manera: 38.000 € para el vencedor, 25.000 € para el segundo, 14.000 € para el tercero, 12.000 € para el cuarto y 10.000 € para el quinto. Los demás equipos recibirán 9.000 € con independencia de la posición en la que se clasifiquen, pues si hay algo que caracteriza a las 24 Horas Ford es que todos los participantes ganan.

Este año, las 24 Horas Ford cuentan con el apoyo como socios técnicos de Continental que aportará los neumáticos; BP Ultimate, que hará lo mismo con el combustible, y el RACE, que cede gratuitamente el circuito del Jarama y la logística para la celebración de la carrera.

<http://www.abc.es/motor/20130614/abci-horas-ford-201306132357.html>